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Vítor Manuel Ramalho da Cunha Ferreira. ------------------------------------------------------------- 
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Luís Sérgio Pereira da Silva --------------------------------------------------------------------------------- 
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Ana Isabel Fernandes Gomes, Justificou a ausência por motivos profissionais tendo sido 
substituída pelo elemento Joaquim de Melo Teixeira. ---------------------------------------------- 
Adriano Manuel Alves dos Santos. ------------------------------------------------------------------------
Vítor Manuel Ramalho Da Cunha Ferreira. ------------------------------------------------------------ 
Luís Sérgio Pereira da Silva. --------------------------------------------------------------------------------- 
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Ata nº 15 2021 
 
----Ao Trigésimo dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas e 

dez minutos, realizou-se a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia de S. Martinho de 

Sardoura, sob a presidência de Vítor Manuel Ramalho da Cunha Ferreira, Presidente da 

Assembleia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Da ordem de trabalhos constam os seguintes pontos: --------------------------------------------- 

Ponto 1 - Ata da sessão anterior.------------------------------------------------------------------------ 

Ponto 2 - Período antes da ordem do dia.------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 - Situação financeira e Saldo da Junta de Freguesia. ------------------------------------

Ponto 4 - Informação sobre a atividade da Junta de Freguesia. ---------------------------------

Ponto 5 - Período destinado à intervenção do Público. -------------------------------------------

Presidente da Assembleia: No uso da palavra, agradeceu a presença dos membros da 

Assembleia, executivo e público presente, agradeceu  também à Direção do Rancho pela 

cedência do espaço para a realização da Assembleia, uma vez que este espaço permite 

manter a distância social recomendada pela DGS, relembrou  que a Assembleia será 

gravada conforme o artigo vigésimo quarto do regimento em vigor, sendo a gravação 

destruída após a elaboração e aprovação da ata, referiu ainda que toda a documentação 

bem como a ata da sessão anterior foram enviadas atempadamente a todos os membros 

da Assembleia. Pediu a todos para que a sessão decorra tranquila como tem acontecido 

até então, para que se discuta com elevação o que houver para discutir para o bem da 

nossa freguesia, que a seu tempo todos têm o direito ao uso da palavra, quer seja o 

executivo, membros da Assembleia ou o público. Deu ainda conhecimento do expediente 

relativamente às convocatórias para a Assembleia, dando posse ao membro Alexandra 

Maria Cardoso Fernandes dando-lhe as boas vindas desejando as maiores felicidades. 

Informou ainda que devido à pandemia que estamos a atravessar, não esteve presente 

em atividades em locais públicos. Procedeu de seguida ao início dos trabalhos, abrindo o 

primeiro ponto. ------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto um - Ata da Sessão anterior.----------------------------------------------------------------------

No uso da palavra iniciou o ponto, abriu as inscrições para os membros da Assembleia, 

não havendo inscrições levou o ponto a votação recordando que  apenas os membros 
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presentes na anterior sessão poderão votar, após votação a ata foi aprovada por 

maioria.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto Dois - Período antes da ordem do dia.---------------------------------------------------------

Presidente da Assembleia – Abriu as inscrições para o ponto, cedendo a palavra ao 

Presidente da Junta que havia solicitado o uso da palavra.-----------------------------------------

Presidente da Junta:  Saudou  os presentes, agradecendo a presença de todos, deus os 

parabéns e desejou as boas vindas ao  novo membro empossado da Assembleia de 

Freguesia, Alexandra Fernandes, referiu que por motivos profissionais não conseguiu 

preparar a Assembleia  como usualmente, contudo que estará ao dispor de qualquer 

membro que queira questionar sobre algum assunto.----------------------------------------------- 

Presidente da Assembleia – Deu nota da chegada do membro Fernando Santos pelas 

vinte e uma horas e quinze minutos, questionando se algum dos membros pretendia o 

uso da palavra, tendo-se inscrito o Membro Adriano Santos, Fernando Santos e Deolinda 

Sousa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Adriano Santos: Saudou os presentes, referindo de seguida que a primeira intervenção 

tinha a ver com as declarações do membro Fernando Santos na penúltima Assembleia de 

dezembro, na qual disse: “que se deveria ver quem está a descarregar o saneamento para 

as fossas do Ramalhal e que essas pessoas deveriam fazer fossas em casa” . Referiu que 

já nessa altura lhe tinha respondido que era uma das pessoas que beneficiava desse 

serviço uma vez que qualquer pessoa pode fazer a requisição no Município para efetuar  

a ligação, mas que se sabia o que sabe hoje talvez tivesse sido melhor dar ouvidos ao 

Fernando Santos  e utilizar apenas a fossa que ainda possui na sua habitação, pois assim 

teria poupado perto de mil e oitocentos euros, desde que efetuou o pedido de ligação até 

à atualidade, uma vez que tem uma fossa séptica em casa, mas que entendeu fazer a 

requisição do serviço e como tal paga a taxa de saneamento, mostrando de seguida aos 

presentes a sua fatura do Municipio, dizendo que do valor total da sua  fatura, trinta e 

quatro por cento são referentes ao consumo de água, trinta e nove e meio por cento 

referente ao saneamento e vinte e sete por cento é referente ao tratamento de resíduos 

sólidos e urbanos. Prosseguiu dizendo que realmente não deveria ter solicitado o serviço, 

pois assim não pagaria estes montantes e o saneamento pelo menos ficava na sua fossa 
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e não a ser descarregado diretamente para o ribeiro como está atualmente. De seguida 

deu as boas vindas ao novo membro Alexandra Fernandes, desejando que possa 

contribuir com boas ideias para a Assembleia. Entretanto falou de novo no saneamento, 

nomeadamente da nacional duzentos e vinte e quatro,  uma vez que esta estrada tem a 

ligação em alta em quase todo o seu percurso e são ainda muito poucas as casas que têm 

as ligações em baixa efetuadas, disse que não entende o porquê de o Município não 

efetuar as ligações dos pedidos para ligação ao saneamento  que existem, uma vez que 

no seu entender ter o saneamento em alta e não se fazer as ligações em baixa  não se 

compreende, pois poderiam ser evitados todos estes crimes ambientais, que não é só 

dizer que todos devemos contribuir por um ambiente mais limpo e depois não se fazer 

nada por isso. Questionou também se haviam desenvolvimentos sobre a situação das 

fossas do Ramalhal. De seguida passou a perguntar sobre as estradas do Cruito e estrada 

de Picotas. Informou sobre uma situação no seu entender caricata, que na Vinha de Além 

existe uma conduta de abastecimento de águas com mais de oito anos  ainda  por estrear 

e que quando existem pedidos para reparação das ligações continuam a fazer as 

reparações mas continuando a ligar na conduta  velha, disse que às tantas estão à espera 

que a conduta nova fique velha, para que comecem então a fazer lá as ligações, pedindo 

ao presidente para verificar se esta situação corresponde à verdade. Perguntou ainda 

sobre o muro por baixo do cemitério, que mais parece o muro da vergonha, que se fosse 

num alto de um monte onde ninguém visse ainda se poderia entender, agora em pleno 

centro da Freguesia um muro caído à anos não se compreende, assim como os buracos 

junto à igreja, que se existe uma máquina de tapar buracos que os tapem pois nós 

também pagamos impostos como os outros munícipes. Perguntou ainda sobre quantas 

visitas oficiais foram efetuadas à Freguesia pelo Executivo Municipal nos últimos três 

anos, que não anda todos os dias na rua, mas que sinceramente não tem ideia de ver 

alguém do executivo na Freguesia à muito tempo. Referiu ainda continuar a não entender 

o porquê de São Martinho, Fornos e Sobrado, Juntas PSD, serem as únicas do Concelho a 

não terem funcionários Municipais ao seu serviço e que se isso não é discriminação o que 

é então, que as pessoas não podem dizer uma coisa e fazer o seu contrário, que somos 

nove Freguesias somos todos iguais, mas depois há os pretos e os brancos, que se 
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Sardoura, Baixo Concelho e Real têm, nós também temos de exigir um funcionário 

municipal, dando por concluída a intervenção.-------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta:  Referiu que iria responder apenas as questões que tem 

conhecimento, iniciando sobre as fossas referiu que como é sabido estas estão saturadas 

e que existem trinta e sete casas a pagar o saneamento que é encaminhado para essas 

fossas, e informou que a última resposta que obteve por parte do Presidente da Câmara 

era que este assunto estava a ser tratado pela Simdouro e que conta ter até final do ano 

uma estação elevatória para resolver este problema. Relativamente ao muro junto ao 

Cemitério o Presidente da Câmara informou à sensivelmente um mês atrás que foi levado 

a concurso, mas contudo não existiram empresas a concorrer, assim como a 

pavimentação do caminho dos Toirões à Quinta da Eira, mas que entretanto iriam abrir 

novos concursos para ambas as empreitadas, que acredita que estas situações sejam 

verdade uma vez que os empreiteiros andam com muito trabalho, que também está à 

espera de pavimentar perto de cento e cinquenta metros junto ao Cruito e já está à espera 

à mais de um ano e meio. Relativamente ao saneamento junto à nacional duzentos e vinte 

e quatro, sabe que há pedidos de ligação efetuados, mas que também não sabe porque 

não foram ainda efetuadas as ligações à rede. Quanto à estrada de Picotas a última 

atualização foi o envio à mais de um ano aos serviços Municipais de um levantamento 

onde mencionava o local onde todos os proprietários autorizavam o corte, mas que não 

tinha ainda obtido qualquer resposta. Quanto à questão da conduta da Vinha de Além, 

iria questionar o Sr. Vereador para perceber o que se passa. Relativamente a visitas 

oficiais disse que existiram duas visitas por parte do Sr. Vereador António Rodrigues, que 

tudo o que foi visto este lhe disse sempre que sim e que iria tratar, mas que, contudo, o 

tempo vai passando e nada acontece. Relativamente à questão dos funcionários disse que 

na altura da negociação dos protocolos das limpezas das vias municipais era umas das 

exigências que estavam a fazer e o que lhe foi  dito foi que já estavam anteriormente 

atribuídos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

Fernando Santos: Referiu que 0 Sr.  Vereador, quando andaram a fazer a obra de Picotas 

veio lá mais de cinco vezes, não pode ser sempre vota abaixo, vota abaixo, porque o 

homem veio cá mais de cinco vezes. --------------------------------------------------------------------- 
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Presidente da Junta:  Respondeu dizendo que a pergunta que lhe havia sido colocada foi 

sobre o numero de visitas oficiais do executivo. De seguida referiu que tinha algumas 

questões que precisava de esclarecer dada a incerteza de existir ou não uma próxima 

Assembleia durante este mandato, pois gostaria que ficassem em ata para memória 

futura, dizendo que por questões pessoais e profissionais   a Deolinda Sousa apenas pode 

estar presente por cinco vezes nas Assembleias e o tempo foi passando e as perguntas 

iam ficando por fazer de Assembleia em Assembleia, mas julga que esta poderá esclarecer 

algumas dessas dúvidas. A primeira questão foi sobre uma obra efetuada em dois mil e 

dezassete referente ao alargamento junto a Picotas e que gostaria de saber quem 

adjudicou , se foi a Junta de Freguesia ou a Câmara Municipal, uma vez que tem duvidas 

sobre o dono da obra, porque a informação que tem é que a obra foi mandada fazer pela 

Junta de Freguesia mas que não encontra nenhum documento de pagamento dessa obra. 

A segunda dúvida é relacionada com as atas do executivo, questionando se existe uma ou 

duas versões das atas do executivo, mostrando a pasta de arquivo das atas do executivo 

dizendo que faltam as duas últimas atas do anterior executivo, mas que as atas que estão 

no arquivo, pelo menos duas, não estão conforme as atas que se encontram no Tribunal 

de Contas, resumindo que há algum engano ou então foi preciso alterar posteriormente 

as atas, e que é muito grave ter uma ata com o mesmo número diferente no arquivo e no 

tribunal de Contas. A terceira questão era também relacionada com as atas, que esteve a 

fazer um levantamento, que não é especialista em serviço administrativo, mas sim em 

informática, contudo tenta sempre fazer o seu melhor. Referiu  que   em dois mil e treze 

o executivo anterior fez a concessão de duas campas, em dois mil e catorze de quatro 

campas, em dois mil e quinze duas campas, em dois mil e dezasseis duas campas, e em 

dois mil e dezassete  fez a concessão de mais uma campa, e que cruzando a informação 

apenas encontra nas atas do executivo que foram concessionadas s duas campas em dois 

mil e treze, como tal não constam nas atas do executivo a venda das restantes nove 

campas, como tal não foram aprovadas em reunião do executivo. Pelo que não sabe o 

que se passou, se eventualmente  poderá ter saído alguma lei que não obrigue a 

concessão de sepulturas a reunião de executivo, mas como o mandato está a terminar 

não quer continuar com estas dúvidas, que não está a acusar ninguém, apenas a dar 
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conhecimento das situações, pelo que se fosse possível um esclarecimento por parte do 

membro Deolinda Sousa, dada a ausência do anterior Presidente,   agradeceria, caso não 

seja possível ficam constatadas as situações.-----------------------------------------------------------                                                                                                                                                                                       

Deolinda Sousa:  Referiu que iria responder, apesar de que esta será eventualmente uma 

das ultimas Assembleias realizadas e que realmente é uma pena que tenha deixado estas 

questões para esta altura, que repondera na medida do que lhe for possível uma vez que 

foi uma de três e que os restantes elementos também deveriam ter sido chamados, mas 

que não há problema que na medida do possível irá esclarecer. No que diz respeito à obra 

de Picotas foi uma das primeiras obras do executivo, que pressionaram para que fosse 

feita e talvez venha daí a confusão, que não pode garantir, mas julga que foi o Município 

quem pagou a obra, que eles enquanto executivo dinamizaram, organizaram e 

estabeleceram os contactos. Relativamente as atas do executivo uma versão ou duas 

assinou, no que diz respeito as campas e para que fique claro mesmo, estas podem não 

constar nas atas, pois era a tesoureira e não a secretária com tal não era quem as fazia. 

Mas para que fique claro que nos documentos associados a cada uma das cedências está 

um dossier em que consta a o número da sepultura, a quem é que está entregue, em que 

nome está registado e o valor que está registado na prestação de contas, que não gosta 

que fiquem dúvidas quando se tratam de valores, se está em ata ou não sinceramente 

não faz ideia e não pode precisar. Referiu ainda que se apenas assistiu a cinco reuniões, 

estes foram devidamente justificados por motivos pessoais e alguns de saúde, que poderá 

eventualmente não ter dado o melhor contributo para a freguesia, mas que terá dado 

para o país nomeadamente para o aumento da população, disse ainda que deveriam ter 

sido chamados os outros elementos do executivo, colocando-se ao dispor para qualquer 

outra questão. -------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da Junta:  Referiu que o membro Agostinho Monteiro também já não vem à 

bastante tempo e que o Afonso Mendes renunciou ao mandato.--------------------------------

Deolinda Sousa:  Disse que o Afonso Mendes renunciou ao mandato na Assembleia, mas 

era o secretário do anterior executivo. ------------------------------------------------------------------

Presidente da Junta: Mencionou para que fique claro que nunca colocou em causa 

valores , mas que o alvará emitido tem lá um erro, e que as pessoas tem um documento 
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que não é verdade, relativamente às atas do executivo disse que iria dar uma opinião 

pessoal sobre o assunto, referindo que noventa por cento das atas foram  alteradas, 

porque alguém tinha de fazer as atas e certamente não as fez e que depois foi preciso 

faze-las, ou terá dado jeito por qualquer outro motivo, que disso não tem duvidas, que 

foi ao pormenor de verificar que foram furadas todas de uma vez, a tinta da caneta é igual 

assim como a cor do papel, portanto há algo que correu mal, e esqueceram o pormenor 

do Tribunal de Contas. Quanto à obra de picotas disse que não foi das primeiras obras 

que o anterior executivo tinha feito, mas sim das últimas. Disse que não tem nenhum 

documento na junta, desapareceram, mas que viu um documento onde tem a 

adjudicação da obra efetuada pela Junta de Freguesia, mas depois como perderam as 

eleições a Câmara vai ter de a pagar, não sabe muito bem como, mas vai ter de a pagar e 

que até bem pouco tempo o empreiteiro ainda não tinha recebido. Agradecendo de 

seguida os esclarecimentos. --------------------------------------------------------------------------------

Adriano Santos: Mencionou que para evitar todas estas confusões de atas, alterações e 

isto e aquilo, era muito fácil de evitar estas situações, que conforme houve o apagão 

informático, tinham na altura feito uma fogueira grande no exterior e colocavam lá as 

pastas e chegavam o fogo a tudo evitando assim estes problemas. Referiu que esta 

questão também já tinha sido colocada em outras Assembleias e continua sem respostas 

do porquê de ter sido destruído património da freguesia no Final do mandato, porque a 

informação que consta nos computadores da Freguesia é informação relevante e não é 

para apagar, tem de ficar lá para dar continuidade.-------------------------------------------------- 

Presidente da Junta: Disse que ia explicar, mas agora na qualidade de técnico de 

informática, que teve também o cuidado de falar sobre este tema com  o Presidente da 

Câmara no sentido de o alertar. Referiu que é técnico de informática e que pode explicar 

para quem não souber que um disco pode ser formatado mas que nas mãos de quem 

sabe ninguém se consegue ver livre dos dados que lá estão, que não admite que lhe 

passem atestados de incompetência e que se querem que ninguém veja o que têm num 

disco o partam aos bocadinhos, caso contrário tudo é recuperável, que não é o caso de 

apagar um disco que impede de aceder à informação. Relembrou que o email da junta 

tentou ser hackeado, mas para evitar isso é preciso criar defesas, disse que poderia 
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facilmente chegar ao computador da junta e fazer um forward para o seu computador 

pessoal e todos os emails da Junta passam a cair na sua conta pessoal tendo acesso aos 

mesmos, Concluindo que com a informática é preciso sempre muito cuidado. --------------

Presidente da Assembleia: Questionou os membros se haviam mais algumas questões, 

não havendo nada mais intervenções deu o ponto como encerrado.---------------------------- 

Ponto 3 - Situação financeira e Saldo da Junta de Freguesia. ------------------------------------

Presidente da Assembleia: Abriu o ponto cedendo a palavra ao executivo para se 

pronunciar sobre o tema em causa. ----------------------------------------------------------------------

Presidente da Junta: Iniciou pelo saldo da Junta, referindo que todos receberam a  

documentação, referiu que o saldo da Junta de Freguesia a vinte e três de Março de dois 

mil e vinte e um era de vinte e nove quinhentos e noventa e sete cêntimos, estando  em 

instituição bancária vinte e oito mil trezentos e vinte e seis euros trinta e seis cêntimos e 

em cofre mil duzentos e noventa e um euro quarenta cêntimos, mostrando aos presentes 

o extrato bancário como prova dos valores referidos. Passou de seguida à descrição de 

todos os movimentos financeiros de receitas e despesas desde o início de maio até à 

presente data, colocando-se no final ao dispor para esclarecimento de eventuais dúvidas 

dos membros. -------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar alguma questão, solicitando permissão para intervir Deolinda Sousa.---------------- 

Deolinda Sousa: Alertou para o facto do documento enviado mencionar a data de vinte e 

três de março, quando deveria ser Junho. Questionou ainda sobre quando o Presidente 

refere limpeza do campo de futebol e dos terrenos envolventes à escola de Crava, se foi 

por recibo verde------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Junta: Pediu desculpa pelo lapso na data do documento, confirmando que 

efetivamente deverá ser vinte e três de junho, referiu que não são os terrenos da escola, 

mas sim os terrenos da junta no Loteamento de Espinheirinho, que foram trabalhos 

efetuados a recibo Verde pelo Ricardo Monteiro, mostrando a fatura para caso quisesse 

consultar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Assembleia: Questionou os membros se haviam mais algumas questões, 

não havendo nada mais intervenções deu o ponto como encerrado.---------------------------- 
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Ponto 4 - Informação sobre a atividade da Junta de Freguesia. ---------------------------------

Presidente da Junta: Referiu os diversos trabalhos realizados referentes ao período de 

dezanove de abril a dezanove de junho, recordando que o documento foi enviado 

juntamente com a outra documentação a todos os membros da Assembleia, contudo para 

informação de todos os presentes efetuou a leitura do documento que passa a fazer parte 

integrante desta ata como anexo um.--------------------------------------------------------------------

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar alguma questão, não havendo inscrições deu o ponto como encerrado. ------------ 

Ponto 5 - Período destinado à intervenção do Público. -------------------------------------------

Presidente da Assembleia: abriu inscrições para o ponto, tendo solicitado permissão para 

O Presidente da Junta. ---------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da Junta: Referiu que não desejava que esta fosse a última Assembleia do 

mandato mas pode assim ditar a lei devido à proximidade das eleições, mas que na 

eventualidade de ser a última queria agradecer as presenças e os contributos em todas 

as Assembleias, desejando que o próximo executivo trabalhe pelo bem da Freguesia e que 

a oposição que lute e ajude os executivos, que participem nas atividades porque sentiu 

que neste mandato em todas as atividades que foram realizadas não sentiu adesão, 

mencionou que temos de estar todos a lutar por S. Martinho e não estar a fazer fretes, 

que devemos estar por gosto, que até ao final do seu mandato estará com convicção, 

garantindo que da parte dele esteja em qualquer posição dentro das suas possibilidades 

podem contar sempre com ele. Deixou também uma palavra de apreço a todos os 

membros, ao Professor Telmo porque participou em praticamente todas as Assembleias.-

Presidente da Assembleia: Agradeceu a presença de todos e nada mais havendo a tratar, 

redigiu a minuta da presente Assembleia que foi de seguida lida aos presentes, sujeita a 

votação e  foi aprovada por maioria, passou as folhas de presença para assinatura e deu 

por encerrada a reunião, às vinte e duas  horas e cinquenta e três  minutos, da qual se 

lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada irá ser assinada nos termos da lei.  

 

 

 

http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/c/c7/CPV-smartinhosardoura.png


FREGUESIA DE S. MARTINHO DE SARDOURA 

Concelho de Castelo de Paiva 
Distrito de Aveiro 

 

 

11 

 

Aprovada em: ____________ de ______________de dois mil e vinte e um.  

 

 

              Os Secretários                                        O Presidente da Assembleia de Freguesia 

____________________________                     _______________________________ 

____________________________ 
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Trabalhos Realizados de 19 de Abril a 19 de Junho de 2021

Limpezas: 

 Barreiro / Picotas (2X)
 Rua do Espirito Santo
 Rua do Mirante
 Parque de Fitness
 Rua dos Aviais
 Rua do Cabril
 Rua Monte do Bogalhos
 Rua dos Oliveirões
 Rua da Calçada
 Rua da Eira
 Rua de Valcovo, Feitosa e Toirões;
 Fontanário de Valetruto
 Rua das Vinhas
 Rua da Corujeira
 Pedra de Era
 Rua de Vila Verde
 Estaleiro
 Rua de Pomarelho
 Rua de Picotas
 Rua de Picotas de Baixo
 Rua de Lagarém de Cima
 Rua do Rodêlo
 Rua Monte Alvo
 Calçada Monte Carvalhoso
 Escola da Cruz da Agra
 Cruz da Agra

ANEXO 1
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 Talude Junto à sede da Junta; 
 JI de Crava; 
 Campo de Futebol (Remoção das Eras) 
 Tereno das Fossas da Adroia 
 Terreno na Junta nos Espinheirinhos 
 Percurso PayvaPé (Monte dos Bogalhos, Rua das Noras, Costa e 

Arnela); 
 Zona de Lazer; 
 Zona envolvente da Igreja; 

 

Outros Serviços: 

 Recolha de águas residuais; 
 Abertura de Sepulturas – 4; 
 Lavar muros dos Cemitérios e zonas envolventes das igrejas; 
 Colocação de massa betuminosa oferecida pelo Sr. Duarte em 

Picotas de Baixo e JI de Crava; 
 Desaterro no cemitério novo (construção de 2 Jazigos); 
 Fornecimento de 4 Paletes de Cimento e ferro para apoio na 

construção de Muro se suporte na Rua da Varziela; 
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